

## **Empresas de aguacate y flor cortada ubicadas en Antioquia, pronto iniciaran sus exportaciones siendo inspeccionadas en origen**

**Medellín, Antioquia, 4 de octubre de 2024.** En Antioquia el ICA inició el proceso de habilitación para que las primeras empresas agrícolas puedan inspeccionar desde sus plantas, productos como aguacate Hass y flor cortada con destino a la exportación. Este programa que lidera la Subgerencia de Protección Fronteriza del ICA, optimiza los tiempos en traslados, procesos logísticos y ahorra costos en los puertos marítimos, lo que genera impacto directo en la calidad de los productos y economía de productores y exportadores.

En una visita realizada por inspectores del Grupo Nacional de Cuarentena Vegetal ICA, se llevó a cabo en dos empresas de flores y dos de aguacate, auditorias para revisar las instalaciones y los procesos que cada una lleva; con el fin de conocer como están tratando sus productos agrícolas y que estos puedan ser exportados con la calidad fitosanitaria que se necesita para competir en los mercados internacionales.

En 2023, el sector de aguacate Hass, logró comercializar al exterior 5.155 contenedores, siendo sus principales consumidores Países Bajos y el país norteamericano. La empresa Westafalia Fruit se prepara para llevar su producto cosechado en el municipio de Sonsón y Guarne y que busca seguir llegando a las familias europeas. Mientras que la empresa Greentwest, ubicada en Guarne, Antioquia, tiene como meta, exportar en los próximos 3 meses del año, cerca de 142 contenedores, con más de 3000 toneladas de esta fruta fresca.

Flores silvestre, ubicada en el municipio de El Carmen de Viboral, sigue conquistando nuevos mercados; en la actualidad exporta a EE. UU., Chile, Canadá, España, Australia y Panamá. Mientras que la empresa Vacuum Cooling, ubicada en Rionegro, continua en la conquista de llevar flor y hierbas aromáticas a otros países del mundo, buscando optimizar los tiempos de transporte, de logística y disminuyendo los costos que genera hacer revisar las cargas en los puertos marítimos, pues con el programa de Inspección en Origen, estas empresas paisas, tendrán un proceso más ágil y con toda la inocuidad que exigen los países de destino.

En los próximos días será visitado el departamento del Quindío, para continuar con la implementación del programa de Inspección en Origen, que tiene como finalidad lograr que vegetales como la lima Tahití y otros cítricos, puedan también tener su inspección directamente desde sus plantas de empaque.